

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘よい～

令和6年6月13日
長崎市立畝刈小学校
学校だより NO. 22
校長 田中 成年

<教育環境を整える>

～花いっぱい为学校～

紫陽花が色付き、子供たちの目を楽しませてくれています。4月は桜、5月はつつじ、6月には紫陽花と、畝刈小学校にはたくさんの季節の花が咲き誇っています。今彩りを見せている紫陽花は、青色、赤紫色、桃色と微妙に色が違うところも楽しみの一つです。



庁務員さんが植え替えをしたり、手入れをしたりしている花です。校章花壇もいつもきれいにしてあります。

畝刈小学校には庁務員さんがおり、毎日草刈りや花の手入れ、危険箇所の修理等を行っています。教員業務支援員さんもおおり、校舎内の清掃等校内の環境美化に気を配る人もいます。普段から子供たちや先生方も清掃活動を行っていますが、陰で子供たちの教育環境を整えてくれている大人がいることを子供たちにもしっかりと伝えていきたいと思ひます。

いつも子供たちが笑顔で学校生活を送ることができるよう、教育環境を整えています。環境整備作業等で人手が必要な際には、お声掛けをいたしますので、保護者・地域の皆様、ご協力よろしくお願ひいたします。